

全国高校総体(インターハイ)出場

6月15日(木)～18日(日)、博多の森陸上競技場で開催された第76回全国高等学校陸上競技北九州地区予選会で、森山翼さん(中村学園女子高3年、宇美中卒)が女子100mハードルと400mハードルの2種目で、どちらも5位入賞しました。8月2日(水)～6日(日)の全国高等学校総合体育大会(北海道インターハイ)への出場権を獲得し、全国の舞台上で活躍しました。



▲宇美中学校卒 森山さん(高校3年)

宇美中学校3年生

永井陽咲さんが九州大会、全国大会に出場!

令和5年度中学校総合体育大会などが開催され、宇美中学校の永井陽咲さんが日ごろの練習の成果を発揮しました。今年度は、九州大会、全国大会に出場するなど大活躍しました。



▲宇美中学校 剣道部 永井 陽咲さん(3年生)

主な成績

- 糟屋区大会 準優勝
- 筑前地区大会 5位
- 福岡県大会 準優勝
- 九州大会、全国大会出場

「みんなの食堂」開設

みんなが輝く地域共生プロジェクト「みんなの食堂」が8月19日(土)にオープンしました。参加した子どもたちは、スペシャルメニューのカレーづくりを体験し、ボランティアの大学生と宿題をしたり、スワッグ(花を使った飾り)を作ったりして楽しんでいました。「みんなの食堂」は、令和5年度の共働事業提案制度採択事業として「うみ手伝い隊」が8月以降毎月実施する予定です。(現在は定員に達しています)



▲調理の様子



▲美味しくカレーできました。みんな揃っていただきます



▲調理の様子

糟屋郡民スポーツ大会

7月30日(日)に篠栗町を主会場として、第72回糟屋郡民スポーツ大会が開催されました。令和2年度から新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、今年は4年ぶりに開催されることとなりました。猛暑にも関わらず、約2200人の郡民が参加し、15競技が行われ、中でも村上力団長はじめ約400人の宇美町選手団は、町の威信をかけて、手に汗握る熱い戦いを繰り広げていました。



▲旗手を務める剣道部 原田 丈彦さん(右から5番目)

- ・陸上(一般女子) 3位
- ・バレーボール(壮年女子) 2位
- ・バレーボール(マスターズ) 3位
- ・剣道(青年) 1位
- ・柔道(一般) 1位(Aチーム)、3位(Bチーム)
- ・柔道(少年男子) 3位(Aチーム)
- ・柔道(少年女子) 1位
- ・バスケットボール(一般男子) 1位
- ・相撲(青年) 3位
- ・バドミントン(団体) 3位
- ・ソフトボール(一般男子) 1位
- ・軟式野球(一般男子) 1位
- ・水泳(総合) 2位